



#### Les fondateurs

### Guillaume Jouffre, CEO









Né en 1991 à Brive-la-Gaillarde en Corrèze

La prise de conscience : En 2019, au moment de son voyage de noces, Guillaume et sa femme Joséphine, constatent les effets concrets du réchauffement. En se renseignant, ils découvrent l'impact des voyages et le manque de solution durables en la matière, pour réconcilier plaisir et environnement.

Guillaume lâche tout et appelle des copains. Les prises de conscience sont alignées, les volontés d'agir aussi. C'était le début de l'aventure.

# Antoine Valtat, CPO







Né en 1991 à Levallois-Perret et ayant grandi à Nantes

La prise de conscience : Avec la crise du COVID, Antoine prend conscience de la frénésie habituelle de nos habitudes de consommation et de leur impact sur l'environnement. L'impossibilité de prendre l'avion lui fait réaliser qu'un autre modèle est possible pour le tourisme.

Antoine répond aussitôt présent à l'appel de Guillaume pour construire un projet à impact!

# Félix Mézière, CTO







Né en 1991 à Brignoles et ayant grandi en Mayenne

La prise de conscience : Fin 2019, Félix est profondément inspiré par une <u>conférence de Jancovici</u>. En creusant le sujet, il en arrive rapidement à la conclusion que l'urgence écologique est le problème du siècle auquel il faut consacrer toutes les énergies.

L'angle du voyage proposé par Guillaume quelques mois plus tard est un coup de cœur immédiat : pourquoi ne pas allier l'utile à l'agréable ?!

#### Mathieu Ravard, COO









Né en 1990 à Saint-Nazaire mais périgourdin d'adoption

La prise de conscience : "Les rencontres, le voyage et l'humain" sont ce qui l'a toujours animé. C'est pourquoi après avoir vécu aux 4 coins du monde, c'est le choc quand il réalise à quel point son train de vie de voyageur a contribué à détruire cette nature qu'il aime tant.

C'est pour prouver que richesses humaines et dépaysement ne riment pas forcément avec nombre de km parcourus qu'il lance GreenGo avec ses 3 amis.